

# BROADCAST

## Pejabat Pemerintahan Gelar Rakor Demi Sukseskan Kunjungan Presiden Di Wilayah Kodim 0811 Tuban

Basory Wijaya - [TUBAN.BROADCAST.CO.ID](http://TUBAN.BROADCAST.CO.ID)

Apr 6, 2023 - 08:35



TUBAN, – Jelang Kunjungan Presiden RI Bpk. Ir Joko Widodo, Pejabat pemerintah dan Forkopimda Tuban gelar kegiatan Rapat koordinasi untuk menyamakan persepsi yang digelar di Pendopo Krido Manunggal Tuban Jl. RM.

Suryo Kel . Sendangharjo Kec. Tuban Kab. Tuban, Kamis (06/4/2023).



Turut hadir dalam kegiatan, Danrem 082/CPYJ, Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M, Asops Kasdam V/Brw, Kolonel Inf Setyo Wibowo, Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin, Dandim jajaran Korem 082/CPYJ, Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky, SE, Ketua DPRD Tuban H.M Miyadi, S.Ag, Protokol Presiden RI beserta Paspamres.

Dalam rakor tersebut, Danrem 082/CPYJ menyampaikan bahwa kegiatan rapat koordinasi dalam rangka kunjungan bapak Presiden republik Indonesia, mungkin untuk pengamanan kunjungan bapak Presiden itu adalah menjadi tugas dan tanggung jawab kita semua.

“Saya harapkan masing-masing yang terlibat di dalam Satgas ataupun pendukung lainnya supaya bisa bertanggung jawab sesuai tupoksinya,”Pintanya.

Danrem menambahkan, Setelah kami tinjau kemarin masih banyak kekurangan yang harus dibenahi dan diperbaiki, dan untuk hari ini agar penyiapan tersebut bisa dilakukan secara maksimal.

“Semoga pelaksanaan kunjungan kerja Bpk. Presiden dapat dilaksanakan dengan tertib, aman dan lancar,” Harap Danrem.

Ditempat yang sama, Bpk. Totok (Protokol Kepresidenan) menjelaskan bahwa kegiatan Rakor ini adalah untuk membentuk satu persepsi yang harus ditindak lanjuti segera karena akan direncanakan besok kunjungan kerja Bpk. Presiden ke Jawa Timur khususnya di Tuban.

“Tentunya kami berharap penyatuan persepsi pada siang hari ini akan diterjemahkan atau ditindaklanjuti,”Ujar Protokol.

Lanjutnya, apa yang akan kita rapatkan hari ini diharapkan untuk dikonsumsi kita saja tentunya untuk konsumsi atasan kita masing-masing untuk laporan itu dipersilahkan jangan sampai kita belum keluar dari pendopo ini sudah ada di medsos padahal masih bersifat dinamis.

“Tentunya nanti akan memberikan masukan bagaimana tata cara peliputan atau publikasi sehingga nyaman untuk dilihatnya,”Tambahnya.

Bahwa kegiatan yang dilaksanakan rapat koordinasi wilayah bertujuan menyamakan persepsi antara pihak Paspampres dengan penyelenggara dan instansi Pemda, dan Penyiapan obyek sasaran dalam rangka kunjungan Presiden RI di wilayah Kab. Tuban yang akan dilaksanakan pada hari Kamis tanggal 6 April 2023. (Faro)